

Bischof aus Peru besucht Terfens

Hohen Besuch empfangen die Terfner am 10. Juni. Aus Peru kommt Bischof Matteo Calderon.

Der Erlös aus dem Bilderverkauf brachte rund 100 000 \$, die ebenfalls in das Elendsviertel fließen.

Bischof Matteo Calderon weiß die Hilfe der Terfner zu schätzen. Am Donnerstag, dem 10. Juni, empfängt um 19 Uhr der Jugendchor den Kirchenmann in der Volksschule Terfens. Anschließend wird mit dem Bischof über „Kirche in Lateinamerika“ diskutiert.

Am Freitag, dem 11. Juni, besucht der Bischof die Volksschüler. Am Samstag, dem 12. Juni, feiert Calderon in der Kirche Vomperbach um 19.30 Uhr die Messe, danach steht die Herz-Jesu-Feier der Jungschar hinter der Kirche am Programm.

TERFENS (efs). Die Kontakte mit den Terfnern bestehen schon seit einigen Jahren. Eine engagierte Gruppe in der Inntalgemeinde hilft konsequent den Armen in Puno im südlichen Peru. Mit Tiroler Hilfe ist so ein Gesundheitszentrum im Elendsviertel Huayna Pucara entstanden. Um den Armen zu helfen, besteuern sich die Mitglieder der Terfner Gruppe selbst. Zuletzt bereitete ihnen der Vomperbacher Galerist Klaus Angerer mit 100 gespendeten Bildern eine große Freude.



BISCHOF MATTEO CALDERON (rechts) kommt von Peru nach Terfens. Ihn werden Heinrich Berger (links) und Peter Arnold empfangen.
Foto: privat